



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

1159/2022



Tlalnepantla, Estado de México, 15 de noviembre de 2022

SECRETARÍA DE SEGURIDAD LOCALIZA DOS UNIDADES QUE HABÍAN SIDO REPORTADAS COMO ROBADAS Y RECUPERA LA MERCANCÍA QUE TRASLADABAN CON VALOR ESTIMADO EN UN MILLÓN DE PESOS

- Las unidades fueron localizadas en aparente estado de abandono en calles del municipio de Tlalnepantla.
- Al parecer la carga consiste en envases de queso pertenecientes a una empresa de botanas.

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron un automotor acoplado a una caja seca cargada de mercancía valuada en aproximadamente un millón de pesos; las unidades, habían sido reportadas como robadas momentos antes.

Policías adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban patrullajes preventivos, cuando atendieron un reporte vía radio, en el que se solicitó su colaboración para dar con el paradero de un tractocamión Kenworth, color blanco, modelo 2019 y una caja seca color naranja, que transportaba envases de queso pertenecientes a una empresa de botanas.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

De acuerdo al reporte, el camión contaba con Sistema de Posicionamiento Global (GPS) y marcaba su última ubicación sobre la avenida de las Diligencias, en la colonia Santa Cecilia Acatitlán, en la jurisdicción de Tlalnepantla. Enseguida, los uniformados implementaron un operativo de búsqueda por la zona, logrando visualizar en aparente estado de abandono un automotor y contenedor con características similares a las referidas.

Al inspeccionar la zona, los oficiales detectaron que la caja seca permanecía abierta y en su interior estaban varias cajas de cartón que contenían envases etiquetados con una marca de quesos. Así mismo, al consultar los medios de identificación vehicular con el Centro de Monitoreo estatal, corroboraron que eran los objetivos motivo del alertamiento.

Acorde al protocolo de actuación, los vehículos de carga fueron trasladados ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Atizapán de Zaragoza, para realizar las diligencias correspondientes.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.

